

Unknown Title



Un bâtiment agricole a été la proie des flammes, ce samedi 22 février, sur le rang de la Société à Saint-Jean-de-Dieu. Personne n'a été blessé, mais plusieurs bêtes ont malheureusement péri en raison de l'incendie et des conséquences liées à l'inhalation de la fumée.

Appelés peu avant 9 h, une trentaine de pompiers des services incendies de Saint-Jean-de-Dieu, Saint-Cyprien et Saint-Clément sont intervenus sur les lieux. À leur arrivée, le brasier faisait rage à l'extrémité de l'immense bâtiment d'une superficie de 125 pieds par 300 pieds. Une propagation a rapidement été observée à l'entretroit.

Malgré plusieurs enjeux liés à l'accès à l'étable, à sa taille, à l'approvisionnement en eau et au déménagement des bêtes, l'intervention s'est bien déroulée, selon le directeur du service incendie de Saint-Jean-de-Dieu, Christian Sirois. Le bâtiment, bien qu'il ait été lourdement endommagé, n'est pas une perte totale et il pourra être récupéré.

Les pompiers ont travaillé durant plusieurs heures, tout au long de la journée. Ils ont quitté en fin d'après-midi, après avoir complété l'extinction après avoir confirmé qu'aucun point chaud ne persistait sur place.

Selon le chef pompier, plus de 260 bêtes se trouvaient dans le bâtiment lorsque le feu s'est déclaré. Le décès de cinq animaux a été constaté durant l'intervention. Plusieurs dizaines d'autres ont cependant dû être euthanasiés après avoir été examinés par une équipe vétérinaire.

L'origine de l'incendie n'a pas été déterminée. Une enquête a été ouverte.